

GUIPUZCOA POR LA REPUBLICA

El viaje del Presidente por la provincia guipuzcoana fué una sucesión de momentos triunfales

Eibar, Deva, Orio, Zumaya, Zarauz, Azpeitia, Azcoitia, Tolosa... ofrecen su homenaje cordial y efusivo al jefe del Estado

Notas diversas

[...]

A LOS REPUBLICANOS DE ALZA

El Centro Republicano de Alza, en nombre de sus afiliados y de los demócratas de la villa, saluda cordial y respetuosamente a S. E. el Presidente de la República española.

to.—El presidente.
A LOS REPUBLICANOS DE ALZA
El Centro Republicano de Alza, en nombre de sus afiliados y de los demócratas de la villa, saluda cordial y respetuosamente a S. E. el Presidente de la República española.
A nuestros afiliados.—Este Centro recomienda a todos los afiliados, a los que sus ocupaciones se lo permitan, que hoy día 14 y a las cuatro y media de la tarde, hagan acto de presencia en la Cuarta Vía (entrada del puerto), frente a las oficinas de los señores Azqueta, a fin de demostrar nuestra inquebrantable e incondicional adhesión al insigne patricio, D. Niceto Alcalá Zamora, gloria de la España republicana a la que guiará por el camino del bienestar social que anhelamos los humildes y que desterrará por completo el privilegio, el favoritismo y el caciquismo con que nos agobiaba la oprobiosa Monarquía.
Demostremos una vez más nuestros anhelos y nuestro fervor republicano. Para ello acudirá una Comisión del Centro con la bandera. La Directiva espera que todo el que pueda se reunirá en torno a la bandera que es el símbolo del pueblo.
Al pueblo de Pasajes

A nuestros afiliados. -- Este Centro recomienda a todos los afiliados, a los que sus ocupaciones se lo permitan, que hoy día 14 y a las cuatro y media de la tarde, hagan acto de presencia en la Cuarta Vía (Entrada del puerto), frente a las oficinas de los señores Azqueta, a fin de demostrar nuestra inquebrantable e incondicional adhesión al insigne patricio, D. Niceto Alcalá Zamora, gloria de la España republicana a la que guiará por el camino del bienestar social que anhelamos los humildes y que desterrará por completo el privilegio, el favoritismo y el caciquismo con que nos agobiaba la oprobiosa Monarquía.

Demostremos una vez más nuestros anhelos y nuestro fervor republicano. Para ello acudirá una Comisión del Centro con la bandera. La Directiva espera que todo el que pueda se reunirá en torno a la bandera que es el símbolo del pueblo.

[...]